

*« Quand le ciel s'assombrit, quand tout devient noir,
Quand le cœur se serre très fort et fait très mal,
Quand les yeux s'emplissent de larmes,
Il reste encore ce rayon de lumière qui traverse la tristesse,
Ce rayon qui provient de l'être qui s'en va,
mais qui jamais ne nous quitte »...*

Au matin du 2 décembre s'est endormi paisiblement,
dans sa 92ème année

Hans KÜNG

dit Jean

Font part de leur tristesse :

Son épouse, Yvonne **Küng-Wuillemin**, à Corseaux ;

Sa fille et son beau-fils, Anne-Lise et Bernard **Pintozzi-Küng**,
leurs enfants Quentin et Morgane, à Château-d'Oex ;

Ses belles-sœurs :

Vio **Küng**, à Vevey ;

Janine **Küng**, à Vevey ;

Sa filleule, Magali **Küng**, à La Tour-de-Peilz ;

Sa nièce, Sandrine **Küng**, à La Tour-de-Peilz ;

ainsi que les familles **Blauth, Krebs, Hügli, Meier**.

Un culte d'adieu aura lieu au temple de Corsier-sur-Vevey, le vendredi
7 décembre, à 14 heures 30.

Un merci tout particulier au personnel soignant de l'EMS La Colline,
à Chexbres, pour sa gentillesse et son accompagnement.

Adresse de la famille :

Anne-Lise Pintozzi-Küng, ch. des Epinettes 5, 1660 **Château-d'Oex**.

En lieu et place de fleurs, pensez à la SPA, à St-Légier, Caisse d'Epargne
Riviera, IBAN CH20 0834 9001 L900 0589 7.

*On ne perd jamais ceux que l'on aime,
On les garde en secret dans nos cœurs.*

Cet avis tient lieu de faire-part.